

Blanc

### Domaine des Nugues 2018

Un Beaujolais blanc à découvrir sans attendre



Peu connu, le Beaujolais blanc n'a rien à voir avec le Beaujolais Nouveau qui lui fait bien du tort. En appellation Beaujolais-Villages Contrôlée, le Domaine des Nugues 2018 est produit dans un domaine appartenant à la famille Gelin, situé à Lancié, dans le nord du Beaujolais. Composé à 100% de Chardonnay, ce vin complexe et tout en finesse, offre en bouche et au nez des notes de pêche

blanche et d'abricot pas trop mûrs. À déguster à l'apéritif, avec des toasts au fromage de chèvre ou du fromage pressé de brebis, à une température de 11°.

## Domaine des Nugues 2018

### A Beaujolais Blanc to discover without waiting

*"Little known, the white Beaujolais has nothing to do with the Beaujolais Nouveau that hurts him. In the Beaujolais-Villages Contrôlée appellation, the Domaine des Nugues 2018 is produced in an estate belonging to the Gelin family, located in Lancié, in the north of Beaujolais. Composed of 100% Chardonnay, this complex and delicate wine, offers in the mouth and nose notes of white peach and apricot not too ripe. Enjoy as an aperitif, with goat cheese toasts or sheep cheese, at a temperature of 11°."*